



MdB Singhammer im Gespräch

Liebe Münchnerinnen und Münchner,

am kommenden Samstag, 18. März, findet in der Olympiahalle eine einzigartige Veranstaltung statt, für die ich als Bundestagsvizepräsident – zusammen mit dem Landesbischof der Evangelisch-lutherischen Kirche in Bayern, Prof. Dr. Heinrich Bedford-Strohm – die Schirmherrschaft übernommen habe:

Luther-Pop-Oratorium in der Olympiahalle

Das Reformationsjubiläum 2017 zu Ehren Martin Luthers wird auch in München gefeiert: Das Pop-Oratorium »Luther« ist das größte musikalische Ereignis mit den meisten Mitwirkenden, das in diesem Jahr auf Tournee in zehn deutsche Städte geht. Tausende Sängerinnen und Sänger werden jetzt am Samstag die Münchener Olympiahalle mit Leben und Begeisterung für Kirche und Religion erfüllen, aber auch für ein friedvolles Miteinander.

Luther bezeichnete die Musik als eine Gabe Gottes, die den Teufel vertreibt

und die Leute fröhlich macht. Diese Fröhlichkeit zu erleben und anderen Menschen Lebensfreude zu schenken, dazu lade ich ein, in die Olympiahalle zu kommen und den Konzept-Chor der Mitwirkenden aus ganz Bayern zu erleben.

Gerade auch als Katholik war es mir wichtig, dass das Lutherjahr ein Ereignis nicht nur für die Evangelisch-lutherische Kirche ist, sondern für alle Bürgerinnen und Bürger.

Denn das Jubiläumsjahr erinnert uns an unsere christlichen Wurzeln, aber auch daran, dass wir von Deutschland aus, dem Land der Reformation, zur Ökumene aufgerufen sind.

Übrigens... An der Abendkasse wird es noch Karten für das Luther-Pop-Oratorium geben.

Johannes Singhammer

PS. Über Ihre Meinung würde ich mich freuen!

Schreiben Sie mir, teilen Sie mir Ihre Ansicht mit:

www.singhammer.net

johannes.singhammer@bundestag.de

Bürgerbüro Joseph-Seifried-Straße 8, 80995 München

